

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I. ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

<i>Нигматуллин С.Х.</i> Документы по личному составу московских учреждений образования как исторический источник	7
<i>Дюков А.Р.</i> Антиеврейская политика ОУН и УПА во Второй мировой войне: новейшая историография	11

РАЗДЕЛ II. ИСТОРИЯ РОССИИ СРЕДНИХ ВЕКОВ И НОВОГО ВРЕМЕНИ


<i>Барсукова А.В.</i> Роль гостей в торговле Коломны XVII века	19
<i>Гутиева М.А.</i> Концептуальные основы национальной политики России на Северном Кавказе: опыт и уроки истории	24
<i>Мищенко В.В.</i> Сектанство на территории Орловской губернии в конце XVIII-XIX вв.	27
<i>Моркунцов С.А.</i> Кустарные промыслы Нижегородской губернии и направления их развития к середине XIX в.	35
<i>Шматова М.Б.</i> Журнал «русских бланкистов» «Набат» в оценке современников	41
<i>Малярова А.В.</i> Социально-экономическая трансформация кустарных промыслов Московской губернии в 1880-х–1890-х годах	47
<i>Иванов А.А.</i> «Лебединая песня» П.Н. Дурново: выступление лидера правой группы Государственного совета 19 июля 1915 г.	53

РАЗДЕЛ III. НОВЕЙШАЯ ИСТОРИЯ РОССИИ

<i>Колемасов В.Н.</i> Чрезвычайные меры охраны общественного порядка в России в первые годы Советской власти	61
<i>Домнин А.И.</i> Институционализация, идеология и деятельность молодежных организаций русского зарубежья 1920-1930-х гг.	67
<i>Пенькова Ю.А.</i> Государственная защита интересов семей военнослужащих Мурманской области в период Великой Отечественной войны (1941-1945 гг.)	71
<i>Колокольчикова Р.С.</i> Социальные болезни в индустриальных городах европейского севера России (сер. 1960-х – сер. 1980-х гг.)	75
<i>Мищенко Т.А.</i> Модели гендерного законодательства в сфере труда: историко-правовой анализ	81

РАЗДЕЛ IV. ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

История Древнего мира и Средних веков

<i>Авилова Л.И.</i> О символике металлических реплик орудий труда (по материалам Ближнего Востока эпохи бронзы)	87
<i>Лю Цян.</i> Центральноеазиатский регион в исторической памяти китайского народа	95
<i>Николаева Н.А.</i> Юго-Восточная Европа и Кавказ: культурно-исторические связи в середине III тыс. до н. э. (проблема датировки «конеголовых» скипетров)	99
<i>Сафронов А.В.</i> О невозможности сопоставления египетского этнонима  с угаритскими Šikalājū/Šikila и греческими Σικελοί	110

Новая и новейшая история

<i>Крысов А.Г.</i> Верховная священная конгрегация святой службы под руководством кардинала Р. Мерри-дель-Валя в 1914-1922 гг.	114
<i>Горбаченко М.В.</i> Некоторые идеологические и политические итоги «посткоммунизма 1990-х годов» в странах Центральной и Восточной Европы	122

РАЗДЕЛ V. ПОЛИТОЛОГИЯ

Шаожева Н.А. Гендер в контексте этнической идентичности	130
Плугатаренко П.Н. Проблема исследования политического пространства в условиях глобализации ...	135
Щеглов И.А. Проблемы теории политической социализации в современной политической науке: политико-идеологический аспект	138
Ганюшкина Н.А. Управление политическим сознанием электората посредством манипуляции историческими фактами	143
Максимов А.Ю. Трансформация императивов и приоритетов государственной политики охраны авторских прав в России в контексте изменений государственного внутривнутриполитического курса	148
Удалая Т.В. Взаимодействие государственных институтов и неправительственных организаций в вопросах осуществления политики в отношении соотечественников за рубежом	158
Минаев О.С. Энергетическая безопасность как фактор обеспечения обороноспособности России в XXI веке	163
Белов В.С. Эволюция и сущностные характеристики отношения парламентских партий Французской республики к евроинтеграционным амбициям Турции (по материалам масс-медиа за 2005-2010 гг.)	172

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

О работе диссертационного совета Д 212.155.05. по историческим наукам	181
О работе диссертационного совета Д 212.155.14 по политическим наукам в 2010 году	182
НАШИ АВТОРЫ	184

CONTENTS

SECTION I. HISTORIOGRAPHY AND SOURCE STUDY

- S. Nigmatullin.** The documents on the staff of Moscow educational institutions as a historical source7
A. Dyukov. Anti-jewish policy OUN & UPA during the Second world war: the modern historiography11

SECTION II. HISTORY OF RUSSIA OF THE MIDDLE AGES AND NEW TIME


- A. Barsukova.** The role of guests in the trade of Kolomna in 17th century19
M. Gutieva. Framework of Russia's national policy in the Northern Caucasus: the experience and the lessons of history24
T. Mishchenko. Sect in territory of the Oryol province in the end of XVIII-XIX centuries27
S. Morkuntsov. Domestic industries of Nizhniy Novgorod province and the direction of their development to the middle of the XIX-th century35
M. Shmatova. The magazine of Russian «blankists» «Nabat» («Alarm») in the estimation of contemporaries41
A. Malyarova. Social and economic transformation of domestic industries of Moscow province in 1880-1890th years47
A. Ivanov. The “Swan Song” of P. Durnovo: the speech of the right-wing's leader of the State Council of 19 July 191553

SECTION III. CONTEMPORARY HISTORY OF RUSSIA

- V. Kolemasov.** Emergency measures of public order protection in Russia during the first years of the Soviet power61
A. Domnin. Institutionalisation, ideology, activities of youth Russian abroad organizations67
J. Penkova. State protection of families of military of Myrmansk area in the Great Patriotic war (1941-1945)71
R. Kolokolchikova. Social diseases in the industrial cities of the European Northin Russia (middle of t.1960-th – middle of t. 1980-th years)75
T. Mishchenko. Model of gender law at work: historical and legal analysis81

Section IV. GENERAL HISTORY

History of the Ancient and Middle Ages

- L. Avilova.** Concerning the symbolic meaning of metal tools replicas (on the Bronze Age materials from the Near East)87
Liu Qiang. Central Asian region in the historical memory of the Chinese people95
N. Nikolaeva. South-Eastern Europe and the Caucasus: «horse-headed» scepters and historical connections in the middle of III mill. BC.99
A. Safronov. The impossibility of identity: Egyptian  = Ugaritic Šikalājū/Šikila = Greek Σικελοί110

Contemporary history

- A. Krysov.** Supreme sacred congregation of the holy office under the leadership of cardinal R. Merry-del-Val in 1914-1922114
M. Gorbachenko. Some ideological and political results of «postcommunism of the 1990s» in countries of Central-East Europe122

SECTION V. POLITOLOGY

- N. Shaozheva.** Gender in context ethnical identity130
P. Plugatarenko. The problem of studing the political space in the context of globalization135

I. Shcheglov. The problems of political socialization theory in contemporary political science: political-ideological aspect	138
N. Ganyushkina. Management of electorates political consciousness by means of manipulation with history facts	143
A. Maksimov. Transformation of imperatives and public policy priorities of the protection of copyright in Russia in the context of the changes in state domestic policy	148
T. Udalaya. Interaction of state institutions and nongovernmental organizations in the questions of the realization of policy concerning compatriots abroad	158
O. Minaev. Energy security as a factor of providing defence in Russia in XXI century	163
V. Belov. Evolution and essence of viewpoints of the parliamentary parties of the French Republic on the issue of Turkey's eurointegration ambitions (based on mass media materials since 2005-2010)	172

SCIENTIFIC LIFE

About work of Dissertational council D 212.155.05, history	181
About work of Dissertational council D 212.155.14, political sciences, 2010	182